

Sitzungsprotokoll der Fachschaftinitiative Physik

30. November 2009

Beginn: 14:15 Uhr

Anwesend: Nils, Andreas B., Risshu, Kamil, Sophia, Olof, Marvin, Johannes B., Lucas, Klara, Andreas M., Pi, Alexander, Johannes L. Erin, Dominik, Finn, Markus, Jörg, Brian, Francis, Lauren, Gerrit, Norman, Claas, Sebastian, Michael, Caro, Leon, Lynn

1. Studienberatung

Risshu berichtet darüber, dass er die Uni verlässt und die Stelle neu ausgeschrieben wird. Er bemüht sich um eine Physik-Interne Nachfolge, da die Stelle Uni-Weit ausgeschrieben wird.

Finn wird bei den Master-Studenten nach Interesse fragen.

2. Bericht von der Tagung des Akademischen Senats

Francis berichtet über die wesentlichen Punkte der Tagung – unter anderem über den Beschluss sogenannter Institutstage.

Klara wird das Konzept am Mittwoch im Fachbereichsrat (FBR) vorstellen und vertreten. Uns schwebt vor, dafür einen Tag gemeinsam mit Studierenden und Dozierenden aufzuwenden. Demnach würden wir eine Vollversammlung am Morgen (~10 Uhr) machen, danach in Arbeitsgruppen arbeiten und in einer zweiten Vollversammlung am Nachmittag/Abend die Ergebnisse zusammen tragen.

3. Fachschaftsrat und offene Liste Physik

Um den Fachschaftsrat sowie die offene Liste Physik zu den Wahlen antreten lassen zu können, haben sich interessierte in die entsprechenden Listen eingetragen.

4. Berliner Fachschaften-Tagung

Ein erstes Treffen mit den Fachschaften der HU, TU und Uni Potsdam (soweit letztere beiden Zusagen – worum sich Francis kümmert) soll am 09.12.09 stattfinden.

Wir wollen das Scotch & Sofa vorschlagen, 19.00 Uhr.

5. Berufungskommissionen

Francis reicht die Vorschläge für insgesamt drei Kommissionen ein.

6. T-Shirt

Im Forum diskutieren. (Finn)

7. Latex-Kurs

Eigener Thread im Forum für Finn, Francis, Jannik und Marvin (Finn)

8. Selbstverständnis der FSI

Martin und Francis berichten von der Arbeit der FSI in den vergangenen 5 Jahren.

Lucas wirft die Frage auf, inwiefern wir überhaupt beanspruchen können, für die gesamten Studierenden der Physik zu sprechen.

Über eine Verbesserung der Legitimation wollen wir beim nächsten Treffen beraten.

Sämtliche Details rund ums Café XX nehmen wir aus dem Internet, da wir uns als nicht dafür zuständig sehen. (Lucas)

Alle Einladungen zu den Sitzungen sollen über den Studies-Verteiler gehen.

Wir haben die Posten, die es bei der FSI gibt danach wie folgt besetzt:

Forum	-	Zafer
Wiki	-	Markus
Post	-	Jörg
Anfragen von ext. Berufungskommissionen	-	Jörg
Besprechung der Evaluation	-	Jörg
Schwarzes Brett	-	Finn
Kassenwart	-	Francis
Homepage	-	Lucas
Reiseleitung ☺ (ZaPF u.ä.)	-	Francis
Organisation der FSI-Treffen, TOP's	-	Finn
Umsetzung der Beschlüsse	-	Markus & Nils
Eventmanagement	-	Finn & Zafer
Dekanatstreffen	-	Sophia & Kamil

Noch zu vergebende Posten sind

Zuständiger für die Pflege und Anwachsen der Prüfungsdatenbank

Zuständiger für den Email-Verteiler

Die Posten sollen beim nächsten Treffen vergeben werden.

Ende: 18:10 Uhr